

美馬

ロータリークラブ

WEEKLY REPORT VOL.578 2018.3.27



ロータリー：
変化をもたらす

- 例会場 レストラン西岡
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
- 例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者 16名 (会員数 28名)
メーカーアップ 森 廣一 会員2

出席率 57.1%
修正出席率 64.3%

■会長挨拶■

みなさんこんばんわ。

今日はテレビで証人喚問を中継していました。予想どおり「刑事訴追のおそれがありますので答弁は差し控えさせていただきます。」の連続でした。肝心なことは何一つ明らかにすることは出来ず、まさに茶番劇でした。喚問のされている側にも人権はありますから致し方のないことなのでしょうが、このことで人が死んでるんだぞと思いました。

さてそんな動きとは相まって、今日は桜が満開「久方の 光のどけし 春の日に しづ心無く 花の散るらむ。」桜は散ってませんが、この歌が思い起こされる1日となりました。午前中から昼にかけて南岸用水の総会に出席しました。この5月1日から用水に水がくるそうです。この前は学校の先生の離任式、新しい年度にむけて動きだしているようです。年末年始とはちがった季節感が感じられます。来週は新しい年度での例会、新たな気持ちで臨みたいと思います。

■卓話「趣味について」 山内会員■

海外へは時々何ヶ所か行っていますが、嫁さんから「趣味で行ってるのと違う？」言われている通り、ほぼほぼ趣味で行っている感じです。少し中国についてお話をします。中国はものすごくネットが普及していると聞きますが、皆さんご存知だとは思いますが、中国の人のほとんどはスマホ1つで歩いて現金を持っていない、お店でも現金がわたっていないのが普通です。焼き鳥屋さんや高級レストラン、公共機関など全てスマホでQRコードを読み取るだけで済むということです。一番進んでいるレストランだと、席に座っても店員も来ずメニューもありません。ただQRコードがありそれを読み取るとメニューが出て、気に入った所をタッチすると注文と決済が完了します。待っていると商品が出てきて、それを食べて帰るといふふうになっています。全てがインターネットで繋がっています。現地の人が言っていました、個人の行動は全てネットで政府が監視しているそうです。13億人の行動全てがネットで分かり政府がコントロールできるようになっています。どういう物が好きで、どこへ行き、どういうことをこの年代の人がしているかをコンピューターが把握しています。だから経済もこういう物が売れるというのを見越して製造販売をしています。経済はそれでいいかも知れませんが、国民は全て監視されているんです。分かってはいるが便利なので逃れられないのが現状と言っていました。聞いた時にすごく便利だとは思いましたが、恐ろしい国になりつつあるなど感じました。

■幹事報告■

- ◇到着週報 鴨島RC、脇町RC、阿波池田RC
- ◇連絡事項 つるぎ高校よりロボット全国大会の結果、新入会員候補について。

次回
例会

2018年4月3日(火) 18:30から

卓話

欠席

青木博美会員・北室淳子会員・杉原節子会員・田中義美会員・田村光男会員・辻 貴博会員・長浦保福会員
浪越繁男会員・中元 香会員・林 秀樹会員・廣澤誠治会員・三好博子会員

☆欠席の会員はメーカーアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。